

Stadtvilla 1

Das Vorbild des Gebäudes ist einem im Villenstil kurz nach der Jahrhundertwende des vorigen Jahrhunderts gebauten Mehrfamilienhaus im Hagener Stadtteil Hohenlimburg nachempfunden.

Das prächtige Haus mit seinem markanten, durch Balken gestützten Dachüberstand, beherbergte zeitweise die Verwaltung der Hohenlimburger Kleinbahn. Das Gebäude steht heute noch, wird aber inzwischen wieder als Wohnhaus genutzt.

Das Modell wurde in bewährter Weise von Frank Mell konstruiert, der Inhaber des Urheberrechts ist. Das uneingeschränkte Nutzungsrecht liegt dagegen in meinen Händen (JW3).

Die Konstruktion inkl. LOD- Stufen- Einteilung entspricht den neuesten Modellbau-Richtlinien von Trend.

© Dr. Jörg Windberg